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❊ ما حقيقة طلاقك من الفنان شريف سلامة حيث أوردت 
الخبر عدة مواقع الكترونية أخيراً؟

❊❊  رغم أنني لا أهتم كثيراً بالشائعات ولا أعطي لها مساحة 

كبيرة من وقتي ولا أدعها تؤثر في حياتي الشخصية أو الفنية، 
لكن كانت أكثر الشائعات التي أثارتني أخيراً خبر طلاقي من 
شريف سلامة وقد قرأت ذلك في بعض المواقع الالكترونية، 
ومنتديات )النت كافيه( وعندما شاهدتها أنا وزوجي أثارت 
ضحكنا، ورغم ذلك لم نفكر بالرد عليها، ولو أن الفنان اهتم 

بكل شائعة تتردد عنه لعاش حياته في جحيم.
❊ هل غيرت الأمومة في نوعية الأدوار التي تختارينها؟

❊❊ إطلاقًاً الأمومة لم تكن أبداً حاجزاً، أو سبباً لتغيير نوعية 

أدواري أو اختياراتي للأعمال الفنية، لأن الفنان الحقيقي 
القدرة على الفصل بين أح��داث حياته الشخصية  يمتلك 
والفنية بأدوارها وشخوصها، ولا يجعل تلك الظروف والأحداث 
تحصره في أدوار وأنماط محددة، أو تجعله يقصر في حق 
أسرته فزوجي وأولادي أهم شيء في حياتي، والحمد لله 
أعيش حياة أسرية مستقرة،  حيث أمتلك القدرة على التوفيق 

بين احتياجاتهم ومتطلبات العمل الفني.
❊ ما رأيك في أحداث ثورة 25 يناير وهل شاركت فيها؟

❊❊ للأسف لا، فظروفي العائلية حالت دون تواجدي معهم 

بميدان التحرير ومشاركتهم تلك الأيام التاريخية التي حولتنا 
نحو الديمقراطية وخلصتنا من الفساد والظلم والاستبداد الذي 
عانينا منه كثيرا وفرضه علينا النظام السابق، أنا فخورة بما 
فعله الشباب، فقد أثبتوا للعالم كله أن المصريين لا يقبلون 
إلا بالعزة والكرامة، وحزنت كثيراً على الشهداء الذين ضحوا 
بأرواحهم فداء للوطن، وعلينا أن ننتبه جيدا لكل ما هو مقبل 
وأن نعود لأعمالنا ونفض الاعتصامات ونبتعد عن المطالب 

الفئوية في الفترة الحالية، لأن هناك مطلباً عاماً أهم وأولى 
ويحتاج إلى الصبر والتحدي والكثير من الجهد السريع وهو 
بناء مصر في جميع المجالات والنواحي حتى لا تنهار وتبتعد 

عن مظاهر الدمار.
❊ كنت أول فنانة مصرية شابة تشارك في العمل الفرنسي 

)سنوات الحنين(.. فكيف كانت التجربة ؟

❊❊ التجربة رائعة جداً، فقد استمتعت بها على المستويين 

الشخصي والعملي واستفدت منها كثيراً فمسلسل  )سنوات 
الحنين( تناول في 400 حلقة أحوال المصريين في الخارج 
وتعرض للمشكلات والعراقيل التي تواجههم في الغربة بشكل 
مستمر وكيف يتغلبون عليها، وكذلك أظهر المسلسل الحنين 
للبلاد، وقد جاءت فكرة ترشيحي لذلك المسلسل عندما كنت 
في مهرجان المغرب وعرض علي بعدها السيناريو، وعندما 

قرأته وافقت على الفور.
❊ هل واجهتك صعوبات في التعامل مع فريق غير عربي 

ولغة أجنبية جديدة عليك؟
❊❊  بالعكس لم تقابلني أي صعوبات أثناء العمل أو السفر 

والتنقل في فرنسا أو حتى التعامل مع مخرج أجنبي، وبالنسبة 
للغة فقد سهل المترجمون علي ذلك، وبالفعل كانت تجربة 

رائعة.
❊هل هناك أدوار أو أعمال فنية قمت بتقديمها وتمنيت لو 

أنك رفضتها بعدما أصابتك بالندم؟
❊❊  بطبيعتي لا أندم على أي شيء قمت به وانتهى أمره، إلا 

أن فيلم )علمني الحب( الذي قدمته مع الفنان مدحت صالح 
جعلني أندم كثيراً خاصة بعد عرضه، وتمنيت لو أن الأيام 
تعود بي لأرفضه، فقد ضللت عندما قيل لي بأن هناك بعض 

التغييرات على السيناريو، لكن في الواقع لم يتغير شيء، 
وهذا هو العمل الوحيد الذي قدمته طيلة مشواري 

الفني وندمت عليه.
❊ ما أقرب الأعمال إلى قلبك؟

❊❊  أقربها والتي استمتعت بتصويرها 

أولاد  و)  )العصيان(  مسلسلا  هما 
الأكابر( فحتى هذه اللحظة عندما 

أشاهدهما أشعر بالرضا والسعادة، 
كما أنهما تركا لدى المشاهد أثراً 

كبيراً وحظيا بنسبة مشاهدة 
عالية.

أن��ت مقلة في  ل��م��اذا   ❊

الأعمال السينمائية، على 
عكس التلفزيون؟

❊❊  لأن بدايتي الفنية 

التلفزيون  ف��ي  كانت 
وحققت عبره الشهرة، 
المشاهد  إلى  ووصلت 

من خلاله .
❊ ما أكثر ما يهمك في 

أي دور تقومين به؟
❊❊ع��ن��دم��ا يعرض 

أقرؤه  سيناريو،  علي 
ج���ي���داً ف���إن وج��دت��ه 
م��ن��اس��ب��اً أق��ب��ل��ه على 
الشهرة  فليست  الفور، 
ما  كل  هما  والانتشار 
يهمني كما يرى البعض، 

هو  منهما  الأه��م  ولكن 
المضمون والقيمة الفنية 

التي يحملها العمل، وقدرته 
إليه  المشاهد  ج��ذب  على 

واستمتاعه  بأدائي  وإقناعه 
به، لذلك فأنا أتأنى كثيرا في 

أو  للسينما  س��واء  أدواري  اختيار 
التلفزيون.

❊ ما آخر الأعمال التي تستعدين لها 

في الفترة المقبلة؟
❊❊ لا أصور أي أعمال في الوقت الحالي فلم 

يعرض علي السيناريو المناسب من وجهة نظري 
بحيث يضيف لرصيدي الفني والجماهيري.

داليا مصطفى نادمة.. و)أولاد الأكابر( و)العصيان( الأقرب إلى قلبها 
❊ القاهرة / متابعات :

 لم تقف عند حدود شاشة الفضائيات العربية، بل شاركت في مسلسل فرنسي 
لتكشف من خلاله معاناة المصريين في الغربة، كما تعتبر أن )العصيان(و 
)أولاد الأكابر( من أقرب الأعمال الدرامية إلى قلبها حيث قدماها بشكل مميز 
ركز على أدائها، بينما فيلم )علمني الحب( هو العمل الفني الوحيد الذي 
ندمت على مشاركتها فيه، وتمنت لو كانت رفضته، أمور كثيرة تحدثت عنها 

الفنانة داليا مصطفى.  

❊ بيروت/متابعات:

 تمكن شاب إيراني من قرصنة الصفحة 
الرسمية للنجمة اللبنانية نانسي عجرم 
بموقع Facebook التي تضم أكثر من 
معجبيها  من  شخص  ونصف  مليون 
حول العالم. وكتب الإيراني ويدعي 
فرهد جمشيدبور، إن الإيرانيين يحبون 
نانسي عجرم كثيرا، وأن الفنانة اللبنانية 
لها أكثر من موقع جماهيري قام معجبوها في 

إيران بتدشينها. 
وأضاف أنه يطلب من نانسي أن تغني أغنية لإيران، 
)أنت  ولمصر  )الشهامة(  للكويت  غنت  مثلما 
مصري( و)وحشاني يا مصر موت(. وتضم 
صفحة نانسي المسروقة قرابة المليون 
و600 ألف شخص، وتعتبر الصفحة هي 
الأولى لفنانة عربية التي تتعدى حاجز 

المليون معجب.

سرقة )فيس( نانسي

❊ بيروت/ متابعات:

 قالت المغنية مايا دياب، في مقابلة مع برنامج )هلا 
وغلا( على قناة )أبو ظبي الإمارات(، )لا أثق بأي رجل 
في حياتي، حتى زوجي؛ أثق به وأحبه، لكن ليس 
بنسبة 100 %؛ لأن الرجال عندهم نزواتهم أكثر 
من المرأة، خاصة أن المرأة تسعى إلى الحفاظ على 
حبها وبيتها، وأن تعيش حياة مستقرة، لكن الرجال 
عندهم مراهقة مع تقدم العمر؛ حيث يقدمون على 

الخيانة. وزوجي قد يخونني(.
لعدم  ال��زواج؛  أكن موافقة على  )لم  وأضافت: 
انتباهي  تفكيري في الارتباط، لكن زوجي لفت 
بشخصيته وإصراره، وكسر كل حاجز بيننا؛ حيث 
كان مميزاً وانفتاحياً واجتماعيا بتفكيره في الحياة، 
فضلًا عن أنه كان يحبني بصفتي إنسانة لا بصفتي 
فنانةً، كما كان يتمنى لي التقدم في علمي، ولم يقف 

ضد طموحاتي(.

قصي خولي يرفض مقارنته بمهند التركي .. وشذى حسون تسعى وراء المال والشهرة
❊  الريا�ض/ متابعات: 

رفضت المطربة العراقية شذى حسون، ما يتردد عن اهتمامها بتقديم الإثارة في كليبات أغنياتها، مشيرة إلى أنها والمخرجين 
الذين تعاونت معهم قد جاؤوا بنوعيات وأفكار رائعة وحديثة من الكليبات، وتم تقديمها بشكل محترم ودون تخطي الخطوط 

الحمراء.
الاثنين 11 إبريل- إنها تسعى دائما وقالت حسون -في تصريحات خلال حلقة  برنامج )لو( التي عرضت 

للتنوع في الأغنيات التي تقدمها، مضيفة )ربنا أعطاني طاقة 
صوتية لأغني أكثر من ستايل ونوع، وأسعى لألمس ذوق كل 

شخص(.
وأكدت المطربة العراقية أن هدفها الأساسي وراء دخولها 

المجال الفني بصفة عامة والغناء بصفة خاصة، هو إيصال 
موهبتها للعالم العربي، في المقام الأول، بالإضافة إلى السعي 

وراء الشهرة والمال، وهو هدف يسعى إليه كل فنان.
وعن خضوعها لعمليات تجميل، نفت شذى حسون ذلك، مشيرة إلى أنها 

لا تمانع الإقدام على هذه الخطوة، لكنها ليست في حاجة لها الآن؛ خاصة 
وأنها تحب أن تبقى على طبيعتها كما عرفها الجمهور.

على الجانب الآخر، كشف الفنان السوري قصي الخولي، أنه تلقى عرضا 
للمشاركة في الجزء الرابع من مسلسل باب الحارة بدلًا من أحد الأبطال، 
لكنه رفض، معللًا ذلك بارتباط الناس بشخصيات العمل، الذين أصبحوا 

جزءاً من العائلة العربية.
وقال الخولي، إن انسحابه من مسلسل ذاكرة الجسد، كان سببه 

الوحيد اللهجة التي تم تقديم الأحداث بها وهي العربية 
الفصحى، لكونه لا يجيد التحدث بها، أما عن انسحابه 
من مسلسل الملكة نازلي، فقال )لم يكن هناك اتفاق 

نهائي للعمل به(.
ونفى الخولي أن يكون وزميله الفنان السوري تيم 

الحسن، ينافسان الفنان التركي )كيفانج تاتليتوج( الشهير 
بمهند، على حب فتيات الوطن العربي، مشيراً إلى أن هناك 
فرقا شاسعا بين موهبة تيم الحسن وقصي الخولي وبين مهند، 
وقال )إم بي سي هي من صنعت )مهند( وصار أحد النجوم 

المهمين في الوطن العربي قبل أن يعرفه الجمهور التركي(.
وعن الاتجاه للدراما المصرية، قال الخولي إنها خطوة لن يفكر 
فيها إلا إذا حصل على دور جيد ليقدمه )في هذه الدراما الرائدة، 
كي يجد النقاد شيئاً يتحدثون من خلاله عني، ويتم تقييمي 

على أساسه، لكن حلمي أن أصل إلى العالمية(.


